

Las proposiciones, ajustadas al modelo que al final se indicará y reintegradas con timbre de seis pesetas, se presentarán bajo sobre cerrado en la Secretaría de la Comisión Provincial de Servicios Técnicos de Baleares (Diputación Provincial), donde estarán expuestos al público los proyectos y pliegos de condiciones durante los veintidós días hábiles siguientes a la aparición de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», durante las horas de diez a trece.

En el anverso de dicho sobre se consignará: «Proposición para tomar parte en la subasta de ...»

La apertura de pliegos se verificará a las doce horas del día hábil siguiente a aquel en que termine el plazo de presentación en el Palacio Provincial y ante la Junta de la subasta legalmente constituida.

Las demás condiciones aparecen insertas en el «Boletín Oficial» de la provincia antes reseñado.

Modelo de proposición

Don vecino de provincia de según documento nacional de identidad número enterado del anuncio publicado en el «Boletín Oficial» de la provincia y en el «Boletín Oficial del Estado» correspondientes a los días y de las condiciones que se exigen para tomar parte en la subasta de las obras de se comprometo a ejecutarlas, con estricta sujeción a las condiciones fijadas y por la cantidad de pesetas (en letra pesetas).

Asimismo se comprometo a que las remuneraciones de sus empleados y obreros, por jornada legal y horas extraordinarias, no serán inferiores a las fijadas por cada clase de trabajo por los organismos competentes.

(Fecha y firma del proponente.)

Palma de Mallorca, 18 de septiembre de 1962.—El Vicepresidente, Rafael Villalonga.—4.464.

RESOLUCION de la Comisión Provincial de Servicios Técnicos de Lérida por la que se anuncian subastas para la adjudicación de las obras que se citan.

Por resolución de esta Comisión se ha acordado la celebración de subastas para la adjudicación de las siguientes obras correspondientes al plan de 1962:

1. Abastecimiento agua potable de Almacellas
Tipo de subasta: 2.152.220,41 pesetas.
2. Abastecimiento agua potable de Paláu de Anglesola.
Tipo de subasta: 2.195.869,94 pesetas.
3. Alcantarillado de Vilanova de la Barca.
Tipo de subasta: 260.000 pesetas.
4. Colector general alcantarillado de Castellsera.
Tipo de subasta: 172.489,53 pesetas.
5. Alcantarillado de Sant Martí de Maldá.
Tipo de subasta: 1.537.933,10 pesetas.
6. Depósito regulador y captación agua de Roselló.
Tipo de subasta: 405.978,47 pesetas.
7. Depósito y conducción agua potable para el abastecimiento de Poal.
Tipo de subasta: 764.723,58 pesetas.
8. Alcantarillado de Granja de Escarpe.
Tipo de subasta: 700.000 pesetas.

Las fianzas provisional y definitiva consistirán en el dos y el cuatro por ciento, respectivamente, del tipo de subasta.

Las subastas se celebrarán a las trece horas del día siguiente al de terminación del plazo de presentación de proposiciones, el cual será de veinte días hábiles, a contar del siguiente al de inserción de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado». Durante dicho plazo estarán de manifiesto en la Secretaría de la Comisión los expedientes, proyectos y documentación relativa a las expresadas obras, y para cuanto se refiere al modelo de las proposiciones y trámite de la licitación, regirá lo dispuesto en los anuncios publicados para las subastas de las obras del plan de esta provincia en el «Boletín Oficial» del Estado de 4 de diciembre de 1958 y en el «Boletín Oficial» de la provincia de 11 de noviembre de 1958.

Lérida, 21 de septiembre de 1962.—El Gobernador civil, José Antonio Serrano Montalvo.—4.471.

MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS

RESOLUCION de la Dirección General de Carreteras y Caminos Vecinales por la que se rectifica la que anunciaba concurso para la adquisición de distintas prendas de vestuario con destino al personal operario de este Centro directivo.

En el «Boletín Oficial del Estado» de fecha 15 de septiembre del corriente año se hizo pública resolución de esta Dirección General de Carreteras y Caminos Vecinales, por la que se anunciaba concurso público para la adquisición de distintas prendas de vestuario con destino al personal operario de este Centro directivo, determinándose, por error, en su cláusula 7.2, como fecha y hora para la apertura de proposiciones a las doce horas del día 11 de octubre de 1962.

A los efectos oportunos deberá entenderse que la apertura de proposiciones tendrá lugar a las diez horas del día 15 de noviembre de 1962.

Madrid, 21 de septiembre de 1962.—El Director general, P. D. Luis Villalpando.—4.492.

RESOLUCION de la Dirección General de Obras Hidráulicas por la que se hace público haber sido adjudicadas definitivamente las obras de «Reparación de la carretera de Reinos a Bimón-Embalse del Ebro» (Santander) a don Ramón Valles Lombarte.

Este Ministerio con fecha de hoy ha resuelto:

Adjudicar definitivamente la subasta de las obras de «Reparación de la carretera de Reinos a Bimón, embalse del Ebro (Santander)», a don Ramón Vallés Lombarte en la cantidad de 5.224.000 pesetas, que representa el coeficiente 0,895814585 respecto al presupuesto de contrata de 5.831.563,90 pesetas y en las demás condiciones que rigen para esta subasta.

Lo que de orden del excelentísimo señor Ministro comunico a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 19 de septiembre de 1962.—El Director general, F. Briones.

Sr. Ingeniero Director de la Confederación Hidrográfica del Ebro.

RESOLUCION de la Dirección General de Obras Hidráulicas por la que se anuncia subasta de las obras de «Proyecto modificado de precios de revestido de las acequias derivadas del canal de Castilla, entre su origen y la presa de San Andrés (Palencia y Burgos)»

Hasta las trece horas del día 22 de octubre de 1962 se admitirán en el Negociado de Contratación de la Dirección General de Obras Hidráulicas y en la Dirección de la Confederación Hidrográfica del Duero (Valladolid), durante las horas de oficina, proposiciones para esta subasta.

El presupuesto de contrata asciende a 1.995.094,02 pesetas. La fianza provisional, a 39.901,90 pesetas.

La subasta se verificará en la citada Dirección General de Obras Hidráulicas el día 27 de octubre de 1962, a las once horas.

No se admitirán proposiciones depositadas en Correos.

El proyecto y pliego de condiciones estarán de manifiesto durante el mismo plazo en dicho Negociado de Contratación y en la Dirección de la Confederación Hidrográfica del Duero (Valladolid), y el modelo de proposición y disposiciones para la presentación de proposiciones y celebración de la subasta son los que siguen:

Modelo de proposición

Don vecino de provincia de según Documento Nacional de Identidad núm. con residencia en provincia de calle de núm., enterado del anun-